学校通信 みわ道 Dius

令和3年4月16日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 賢治

ご入学おめでとうございます!

★4/9 新一年生の立派な態度がすばらしい…

117名の新一年生を迎えて令和3年度の入学式を無事に実施することができました。感染症対策を取りながら例年よりかなり短い時間の式となりましたが、子ども達の 笑顔や立派な態度を見ることができたのは本当に嬉しく思いました。教室では緊張感の

ある表情でしたが、僅かな時間ですが担任の先生の話 を聞き、大きな声で返事をしたり時折笑ったりなどリ ラックスした姿も見せていました。

これからたくさんのことを学んでいく一年生。みんなでかかわって三輪小学校を大好きになってもらいたいですね。

※式終了後一年生のPTA役員の方も決定しております。よろしくお願いいたします。お世話いただきました本部役員の皆様ありがとうございました。



凛とした態度が素晴らしい…

★6年牛の"おもてなし"

会場の準備から当日のお世話まで大忙しだった6年生の子ども達。前日の準備にはそれぞれ分担された任務をてきぱきと遂行していきます。素敵な会場で新一年生を迎えようとするおもてなしの気持ちが表れています。

入学式当日は緊張する新1年生にそっと寄り添って、リラックスさせる姿もありました。そのかかわりのためか式終了後、次の準備をする6年生が体育館ベランダを静かに通る姿



相手の目の高さで安心感を…

が見えるとちょこんと座っていた1年生の視線は一斉に6年生に向けられます…

「私のお兄ちゃん、お姉ちゃんだ!」

とばかりに熱い視線を送っていました。

丁寧にかかわったり声をかけたり自分にできる"優しさプラス1"を遂行した6年生に拍手を送ります。

お知らせ



- □4/13 PTA 運営委員の方々を決定いたしました。1 年間よろしくお願いいたします。 旧役員の方々には引継ぎなどたくさん対応していただきました。ありがとうございました。 OPTA 総会は本年度も書面決議になります。ご協力お願いいたします。
- ※新型コロナ感染症に関してはかなり心配な状況になってきました。授業参観(4/24)は現 状では変更ありませんが、今後の状況で変更があるかもしれません。ご理解お願いします。